

木葉小便り

令和5年8月7日(月)発行
文責 校長 吉野 新吾



マルエイ見学(7/4) [3年生]

感動の共有 ~水泳教室から~

「できなかったこと」を「できるようにする」ために、7月24、27、28日の3日間(9:00~10:00)水泳教室を実施しました。低学年は水に入ることを苦手としている子、高学年は25mを泳げない子を集めて、職員で力を合わせて指導しました。少人数指導で子供たちは、上達を見せました。チャレンジタイムでは練習の成果をみんなの応援の中で行いました。目標を達成して、本人、周りの子供たち、職員、保護者が喜ぶ姿に感動がありました。



「できないから おもしろい!」とある体育の先生が言っていました。できたときの感動があるからです。子供たちも頑張りました。しかし、何よりもこの取組に協力してくれた先生方に、感謝の気持ちで一杯になりました。いい夏休みのスタートとなりました。

事故のない楽しい夏休みに

7月に福岡県の小学生の水難事故の悲しい報道がありました。木葉小学校では、5、6年生を対象に、夏休み直前の7月21日に水難学会から指導者を招き、「ういてまて」の着衣水泳を行いました。



只今 練習中



上手になりました

子供だけで川などに行って遊ぶことは禁止ですが、もしもの時には“助けが来るまで浮いて待つ”ことができるように練習をしました。熱中症や交通事故も含めて安全に過ごしてほしいものです。

卒業アルバム探しています

夏休みの時間を使って、卒業生の写真を廊下に掲示する作業をしました。

校長室に保管されている卒業アルバムから「昭和61年度~令和4年度」の卒業生の写真を掲示しました。木葉小現役保護者の6年生の頃の写真もあります。

その中で、次の4年分のアルバムが見当たりませんでした。ご家庭にあれば、貸していただければ幸いです。よろしければ、学校まで連絡していただきたいと思います。



廊下に掲示した卒業生の面々

平成元年度(担任:本田 栄一先生) 平成2年度(担任:狩野 輝幸先生)
平成9年度(担任:中山 美千代先生、中山 孝子先生)
平成18年度(担任:村上 浩明先生)

